
 
 

Sonidos de la "g": 

La "g" tiene sonido suave delante de las vocales "a", "o", "u". 

Ej.: Gato, goma, gusano. 

La "g" tiene sonido fuerte cuando va delante de las vocales "e", "i". 

Ej.: General, gente, girar, colegio. 

 

Si tiene que sonar suave delante de "e", "i", deberá llevar una "u" que no se 
pronuncia entre la "g" y la "e" o la "i". 

Ej.: Guerra, hoguera, guisante, monaguillo. 

Si, en el caso anterior, tiene que sonar la "u", se le colocará diéresis (¨). 

Ej.: Cigüeña, vergüenza, pingüino, lingüista. 

La "g" suena siempre suave delante de "l", "r" en las sílabas "gla", "gle", "gli", 
"glo", "glu", "gra", "gre", "gri", "gro", "gru". 

Ej.: Glándula, glicerina, globo, grabado, grillo, grosor, grupo. 

 

Reglas de la "g" 

 

Se escriben con "g": 

Las palabras que lleven el grupo "gen". 

Ej.: Genio, general, urgente, tangente, agencia, origen, margen. 

Excepciones: 

Jenaro Jenofonte berenjena jengibre ajeno enajenar ajenjo 



Las palabras que empiezan por "geo", "gest", "legi", "legis". 

Ej.: Geometría, gesto, legión, legislar. 

Las palabras que empiezan por "in" y después de "n" o "r". 

Ej.: Ingerir, Ángel, vergel. 

Excepciones: 

injertar injerto canjear canje extranjero monje tarjeta 

Las formas de los verbos cuyo infinitivo termina en "-ger", "-gir", "-igerar". 

Ej.: Coger, acogido, corregir, corregimos, aligerar, aligeraba. 

Excepciones: 

crujir tejer 

Las palabras terminadas en "-gio", "-gia", "-gía", "-gión", "-gioso", "-ógico", "-
ógica". 

Ej.: Colegio, magia, energía, región, prodigioso, lógico, biológica. 

Excepciones: 

bujía lejía herejía paradójico 

 


